

Medienmitteilung, 1. Februar 2013

Mit dem iPad in die Messe

Neue interaktive Website für junge Erwachsene

Die katholische Kirche geht neue Wege. Weil viele junge Erwachsene die Kirche nicht mehr von innen kennen, geht die Kirche jetzt zu ihnen. Mit dem Angebot «Interaktive Messe» auf www.die-messe.org gibt es einen leichten Zugang. Hier findet sich alles Wissenswerte über den Gottesdienst in der römisch-katholischen Kirche.

Am Anfang kann sich der User für eine Kirche entscheiden, in der er seine Erlebnis-Tour machen möchte. Zur Wahl stehen drei Kirchen in romanischem, barockem oder modernem Stil. Nach dem virtuellen Eintritt in die Kirche führen zwei Moderatoren via Videostream durch die Messe. Andrea Meier ist eine junge Theologin aus Bern und Peter Spichtig kümmert sich professionell um Liturgie.

Junge Erwachsene neugierig machen

Mit der neuen Messe im Internet sind junge Erwachsene angesprochen. Neugierige sind ebenso willkommen wie Ministranten, Lektoren, Pfarreiräte, Schülerinnen und Schüler. Das reichhaltige Videomaterial enthält viele Beispiele von Gottesdiensten aus Schweizer Pfarreien. Interviews vertiefen Begriffe wie «Kyrie», «Gloria» oder «Eucharistie». Hier lässt sich alles erkunden, was man schon immer über den katholischen Gottesdienst wissen wollte.

Diskutieren auf Facebook

Ein besonderes Feature ist die Möglichkeit, via Facebook über die Messe zu diskutieren, Erfahrungen auszutauschen und Gleichgesinnten zu begegnen. Peter Spichtig steht als «Social-Media-Liturge» bereit, auch für kritische Fragen.

Katholischer Mediendienst 1. Februar 2013

Wer steht hinter dem innovativen Projekt?

Die interaktive Messe ist in einer Kooperation zwischen dem Katholischen Mediendienst, dem Liturgischen Institut der Deutschschweiz und der Firma Plasmadesign entstanden. SRF hat dazu zahlreiche Ausschnitte aus TV-Gottesdiensten zur Verfügung gestellt. Das Projekt wird von den Kantonalkirchen der Deutschschweiz unterstützt: Die Kantone Aargau, Luzern, St. Gallen und Zürich haben die grössten Beiträge gesprochen. Darüber hinaus haben sich auch die Kirchen von Basel-Stadt, Basel-Landschaft und Schwyz engagiert. Zudem sind die Kommission für Kommunikation und Medien der Schweizer Bischofskonferenz und private Stiftungen beteiligt.

Medienkontakt

2

Charles Martig, <u>charles.martig@kath.ch</u> 078 661 08 25

Peter Spichtig, peter.spichtig@liturgie.ch 079 388 12 85

Website

www.die-messe.org

Bilder Download

www.katholischer-mediendienst.ch/download

Copyright: Katholischer Mediendienst